

**l'île-bouchard**

## Willy Besard au collège André-Duchesne



Les 6<sup>e</sup> autour de Willy.

Aider à changer le regard sur le handicap, en rencontrant les élèves des collèges et des écoles, c'est toute la démarche de Willy Besard, 35 ans, atteint d'une amyotrophie spinale, maladie génétique qui condamne à se déplacer en fauteuil roulant, président de Génétique actions.

C'est dans le cadre du respect de la différence que Mme Étienne, principal du collège André-Duchesne de L'Île-Bouchard a accueilli Willy au gymnase afin de rencontrer les élèves de toutes les classes, de la 6<sup>e</sup> à la 3<sup>e</sup>. C'est pour lui une démarche essentielle pour faire passer le message que l'on peut trouver sa place dans

la société en fauteuil roulant, même si ce n'est pas simple tous les jours.

Il a su capter l'attention des jeunes, en leur expliquant son handicap, sa maladie, et surtout son combat pour aider la recherche. Les jeunes ont écouté très attentivement les propos de Willy et n'ont pas hésité à poser de multiples

questions : toutes pertinentes : comment faites-vous pour la vie quotidienne ? A quel âge s'est-on aperçu de la maladie ? Combien coûte un fauteuil roulant ?

Willy Besard, au cours de cette matinée, a sûrement, par sa gentillesse, son sourire et ses propos, touché le cœur des enfants.